

すみっコぐらしが「大阪府警察サイバーセキュリティ大使」に就任！ ～2023年12月11日に行われた委嘱式に「とかげ」が出席しました～

2023年12月13日
サンエックス株式会社

サンエックス株式会社（本社：東京都千代田区）は、人気キャラクター「すみっコぐらし」がこの度「大阪府警察サイバーセキュリティ大使」に任命されたことをお知らせします。

主に小学生やその保護者の方をはじめとする府民の方々を対象にスマートフォンとSNSの安全な使い方について普及促進をするため、子どもから大人まで幅広い層に人気の「すみっコぐらし」が起用され、2023年12月11日（月）に大阪府警察本部にて、委嘱式が行われました。委嘱式にはすみっコぐらしから代表して「とかげ」が出席しました。

<委嘱式の様子>



委嘱式にて、とかげは大阪府警察本部警務部高度情報推進局サイバーセキュリティ対策課長より委嘱状を受け取り、サイバーセキュリティ大使のタスキをかけて、しっかりと安全をアピールしました。

また委嘱式には近隣の保育園から28名の子どもたちが駆けつけ、とかげと一緒に記念写真撮影をしました。

この度作成した広報啓発チラシ（右図）については、本日以降、大阪府警の実施するキャンペーンや防犯教室等で配布予定です。



表面



裏面

<委嘱式概要>

●日時・場所

令和5年12月11日（月）午後2時から
大阪府警察本部1階 ガイダンスルーム

●内容

小学生、保護者等を対象として「スマートフォン・SNS の安全な使い方の普及促進」を目的とし、すみっこぐらしのキャラクターを「大阪府警察サイバーセキュリティ大使」に任命する委嘱式が行われました。



■すみっこぐらしとは

2012年、「ここがおちつくんです」をキーワードに誕生したキャラクター。かわいだけじゃない、ちょっぴりネガティブでシュールなキャラクターやストーリーが幅広い層の人気を集めています。電車に乗ればすみっこの席から埋まり、カフェに行ってもできるだけすみっこの席を確保したい…。日本人の多くが持っているそんな思いを「すみっこ」たちが体現しています。

▶もっと詳しく見る <https://www.san-x.co.jp/sumikko/profile/>



●すみっこぐらしの最新情報はSNSをチェック！

- ・すみっこぐらし通信（San-X ネット）

<https://www.san-x.co.jp/sumikko/>

- ・すみっこぐらし公式 Twitter

https://twitter.com/sumikko_335

■サンエックスについて

<https://www.san-x.co.jp/company/>

リラックマ、すみっこぐらし、たればんだなど、1,000を超える100%オリジナルキャラクターを生み出し続け、その不思議な魅力をオリジナルプロダクトやライセンス事業、様々なイベントやプロモーション、映像などを通じて世界中に届けています。見た目はかわいいのに、くすっと笑えるシュールさがあり、心に寄り添い包み込んでくれるような優しさを持つキャラクターたち。かわいだけじゃないサンエックスキャラクターは多くの人々を引きつけています。



サンエックスのようせい